

PRESS INFORMATION DE

Spatenstich für neues Logistikzentrum

Nicole von Killisch-Horn | 30.05.2022 | Lohr am Main

Raum für Weiterentwicklung des Geschäfts mit Automatisierungsprodukten



Setzen den ersten Spatenstich für das neue Logistikzentrum: Christoph Vogel, Stellvertreter der Landrätin und Dr. Mario Paul, Erster Bürgermeister, zusammen mit Vertretern der Werkleitung und des Produktbereichs Automation and Electrification Solutions (Bildquelle: Bosch Rexroth).

Bosch Rexroth schafft weitere Entwicklungsmöglichkeiten für das weltweite Geschäft mit Automatisierungsprodukten. Auch das neue Logistikzentrum, das derzeit im Lohrer Stadtteil Wombach entsteht, ist mit einem Investitionsvolumen von rund 20 Millionen Euro Teil der Wachstumsstrategie der Fabrikautomation von Bosch Rexroth. Künftig steht dort fast dreimal so viel Lager- und Logistikfläche wie bisher zur Verfügung. Am Montag, 30. Mai 2022, setzten der Erste Bürgermeister von Lohr, der Stellvertreter der Landrätin, ein Vorstandsmitglied von Bosch Rexroth, die Werkleitung des Standorts sowie die Geschäftsleitung des Produktbereichs Automation and Electrification Solutions den ersten Spatenstich.

Das neue Logistikzentrum soll die steigenden Anforderungen der Kunden an immer höhere Verfügbarkeit von Produkten und eine schnellere Abwicklung von Aufträgen und Service-Anfragen erfüllen. „Wir schaffen nicht nur hochmoderne und effiziente Arbeitsplätze in der Logistik, sondern können Waren zukünftig auch doppelt so schnell wie bisher bewegen. Damit stärken wir unsere Lieferketten, wovon unsere Kunden direkt profitieren“, erläutert Michael Fiks, kaufmännischer Werkleiter in Wombach sowie kaufmännischer Leiter des Produktbereichs Automation and Electrification Solutions von Bosch Rexroth.

Auf rund 8.100 Quadratmetern Grundfläche wird das neue Gebäude die komplette Eingangs- und Ausgangslogistik des Standorts aufnehmen. Sowohl eingehendes Rohmaterial als auch gefertigte Erzeugnisse sollen dort gelagert beziehungsweise für den Versand vorbereitet werden. Das Logistikzentrum wird Platz für rund 10.000 Hochregallagerplätze für Paletten sowie für rund 65.000 Kleinladungsträger bieten. Hinzu kommen die Wareneingangsprüfung und ein kleiner Bürobereich für rund 60 Mitarbeitende der Logistik. Im Vergleich zu vorher verdreifacht Bosch Rexroth im Werk in Wombach damit seine Lager- und Logistikfläche. Die Inbetriebnahme soll Ende 2023 erfolgen.

PRESS INFORMATION DE

Das aktuell genutzte Hochregallager aus dem Jahr 1986 ist nicht nur zu klein geworden, vielmehr steigt mit Blick auf das Alter der eingesetzten Technik auch deren Wartungsaufwand. Mit dem Neubau hält moderne Technik für die Logistik Einzug. Intelligente Fördertechnik unterstützt beispielsweise die Kommissionierung von Aufträgen, während im Lager unter anderem automatische Transportsysteme einen kontinuierlichen Warenfluss gewährleisten.

Bosch Rexroth bekennt sich ausdrücklich zu Klimaschutz und Nachhaltigkeit. Der Neubau wird nach KfW 55-Standard errichtet, mit Dachträgern aus Holzleimbändern und einer effizienten Nutzung der vorhandenen Fläche. Eine Photovoltaikanlage auf dem Dach mit einer Spitzenleistung von rund 600 Kilowatt-Peak liefert Strom für den Eigenverbrauch.

Errichtet wird das neue Logistikzentrum auf einer freien Fläche im südöstlichen Teil des Werkgeländes an der Bürgermeister-Dr.-Nebel-Straße. Im Zuge des Neubaus will Bosch Rexroth auch den Lieferverkehr neu regeln und die Verkehrssituation entzerren. Vorgesehen ist eine zusätzliche Zufahrt mit Pforte im südlichen Teil des Werkgeländes, über die der gesamte Lastverkehr abgewickelt werden soll. Die aktuelle Pforte bleibt für den Personen- und Besucherverkehr bestehen.

Der Neubau eines Logistikzentrums ist nicht die einzige Investition, die Bosch Rexroth an seinem Standort im Lohrer Stadtteil Wombach tätigt. Aktuell fließen weitere Investitionen in die Elektronikfertigung, um deren hohe Flexibilität, Effizienz und Qualität sicherzustellen. In Summe belaufen sich die Investitionen auf rund 25 Millionen Euro.

Basisinformationen zu Bosch Rexroth

Bosch Rexroth sorgt als ein weltweit führender Anbieter von Antriebs- und Steuerungstechnologien für effiziente, leistungsstarke und sichere Bewegung in Maschinen und Anlagen jeder Art und Größenordnung. Das Unternehmen bündelt weltweite Anwendungserfahrungen in den Marktsegmenten Mobile Anwendungen, Anlagenbau und Engineering sowie Fabrikautomation. Mit intelligenten Komponenten, maßgeschneiderten Systemlösungen sowie Dienstleistungen schafft Bosch Rexroth die Voraussetzungen für vollständig vernetzbare Anwendungen. Bosch Rexroth bietet seinen Kunden Hydraulik, Elektrische Antriebs- und Steuerungstechnik, Getriebetechnik sowie Linear- und Montagetechnik einschließlich Software und Schnittstellen ins Internet der Dinge. Mit einer Präsenz in mehr als 80 Ländern erwirtschafteten über 31.000 Mitarbeitende 2021 einen Umsatz von rund 6,2 Milliarden Euro.

Basisinformationen zu Bosch

Die Bosch-Gruppe ist ein international führendes Technologie- und Dienstleistungsunternehmen mit weltweit rund 402 600 Mitarbeitern (Stand: 31.12.2021). Sie erwirtschaftete im Geschäftsjahr 2021 einen Umsatz von 78,7 Milliarden Euro. Die Aktivitäten gliedern sich in die vier Unternehmensbereiche Mobility Solutions, Industrial Technology, Consumer Goods sowie Energy and Building Technology. Als führender Anbieter im Internet der Dinge (IoT) bietet Bosch innovative Lösungen für Smart Home, Industrie 4.0 und Connected Mobility. Bosch verfolgt die Vision einer nachhaltigen, sicheren und begeisternden Mobilität. Mit seiner Kompetenz in Sensorik, Software und Services sowie der eigenen IoT-Cloud ist das Unternehmen in der Lage, seinen Kunden vernetzte und domänenübergreifende Lösungen aus einer Hand anzubieten. Strategisches Ziel der Bosch-Gruppe sind Lösungen und Produkte für das vernetzte Leben, die entweder über künstliche Intelligenz (KI) verfügen oder mit ihrer Hilfe entwickelt oder hergestellt werden. Mit innovativen und begeisternden Produkten sowie Dienstleistungen verbessert Bosch weltweit die Lebensqualität der Menschen. Bosch bietet „Technik fürs Leben“. Die Bosch-Gruppe umfasst die Robert Bosch

PRESS INFORMATION DE

GmbH sowie ihre rund 440 Tochter- und Regionalgesellschaften in rund 60 Ländern. Inklusive Handels- und Dienstleistungspartnern erstreckt sich der weltweite Fertigungs-, Entwicklungs- und Vertriebsverbund von Bosch über fast alle Länder der Welt. Mit ihren weltweit mehr als 400 Standorten ist die Bosch-Gruppe seit Frühjahr 2020 CO2-neutral. Basis für künftiges Wachstum ist die Innovationskraft des Unternehmens. Bosch beschäftigt weltweit rund 76 100 Mitarbeiter in Forschung und Entwicklung an 128 Standorten, davon mehr als 38 000 Software-Entwickler.

Pressekontakt

Setzen Sie sich mit unseren Presseansprechpartnern in Verbindung!



**Nicole von Killisch-
Horn**

Sprecherin Standort-
und Personalthemen
+49 9352 181260

[Nicole.vonKillisch-
Horn@boschrexroth.de](mailto:Nicole.vonKillisch-Horn@boschrexroth.de)